
Subject: Wie lange soll man Grünen Tee ziehen lassen?
Posted by pippo24 on Thu, 23 Nov 2006 14:53:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

dammit man richtig viel von den Polyphenolen bzw. Catechinen gelöst bekommt.Ist es schlecht
wenn man den zulange ziehen lässt?
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